



R I. 第2620地区 静岡第2分区
三島西ロータリークラブ

週報

第1949号

事務所 静岡県三島市中央町4番9号 2F
TEL(055)976-6351 FAX976-6352
例会場 静岡県三島市梅名393-1 プケ東海三島
TEL(055)984-0120
会長 野田 和秀 幹事 平出 利之



広重版画より 三島 朝霧

第2012回例会

2014.2.6晴

司 会

三田明宏君

国歌斉唱

四つのテスト

ロータリーソング

「奉仕の理想」
指揮 栗原達治君

会長挨拶

会長 野田和秀君

皆様こんにちは、ビジターの皆様ようこそ当クラブへお越し下さいまして有難うございます。

さて、先日無事終了しました、苗栗RCよりの交換研修中学生6名とDANNY会長他 4名の引率者の受け入れ及びおもてなしにつきましては、ホームステイをお引き受け下さいました3家族の皆様はじめ、国際奉仕委員及びお手伝い下さいました会員の皆様のご尽力とご協力に心から感謝申し上げます。また、その期間中に御殿場高原ホテルにて開催されましたIMにご参加下さいました皆様にもお礼申し上げます。

今回のIMにつきましては、会長・幹事そしてロータリー情報委員長が大いに反省を強いられるそんなIMとなりました。といますのは、当クラブの出席率が7クラブの中で極端に低い上に、新入会員の紹介場面で3名の名前が呼ばれましたが呼応が皆無だったからです。因みに出席率を申し上げますと、一番会場から遠い伊豆中央RCが62.5%で、その他のクラブは75%以上でしたが、三島西クラブは37%でした。時期が悪かったとの言い訳では済まされない状態ですね、事前のPRと確認が足りませんでした。2月9日の地区大会には、登録者の全員の出席をお願いします。志田ガバナーが1月のガバナー月信で言われています。「地区大会に参加することは「ロータリーを实践すること」ではないでしょうか」と。

IMでの記念講演は、地元出身の国際エコノミスト、水野隆徳氏による「日本の底力」でした。元気の出る良い話でした。水野氏といえば、1996年の三島西RCがホストのIMの時も

記念講演をお願いしています。その時の話は「銀行の不良債権」についてでした。バブルがはじけた後の大変さ、空洞化が進んだ後の大変さ、とにもかくにもあれから18年が経過したということですね。

ところで、今月は世界理解月間です。苗栗RCの創立43周年記念にむけて、28回目となった中学生の交換研修事業を長く続けて行く為に、今為すべきことは何かを、理事・役員の皆様と少し時間をかけて協議し、ブラッシングを図りたいと思いますので、ご協力のほどお願い致します。

“こんにちは、ようこそ”
ビジター 石井司人君(せせらぎ三島RC)
稲葉良弥君(三島RC)

出席報告

	出席総数	出席率	メークアップ	修正出席率
前々回	39/49	79.59%	42/49	85.71%
今回	38/46	80.43%	会員総数	53名

欠席者 石井(彰)君、石井(良)君、宇田川君、登崎君、花房君、前田(房)君、村山君、柳田君

幹事報告

幹事 平出利之君

①2月11日建国記念の日 三島大社にて奉祝会参列があります。

2013～2014年度
国際ロータリー会長
ロン D.バートン

ロータリーを实践し、みんなに豊かな人生を

おめでとう

会員誕生日 川真田君、鈴木(正)君、
藤江君、椛山君、森崎君、
関本(文)君、伊丹君
奥様誕生日 矢岸君、椛山君
結婚記念日 田熊君、森崎君、三田君、栗原君

スマイルボックス

- ◆小野君、2月3日大社の節分の年男に参加させていただきましたが、その時の写真が静岡新聞に大写真で出ていましたので。
- ◆橋本君、三島市表彰審査委員会を無事終え、3月の発表を皆様楽しみに。
- ◆前田(博)君、第28回台湾交換研修中学生の受け入れ家庭を経験させていただきました。貴重な経験をいたしました。ありがとうございました。

卓 話

第28回交換研修中学生事業

国際奉仕委員会 遠藤正幸君

今年度の交換事業は、国際奉仕委員長が体調不良でダウン・副委員長が退会ということで、矢野敏夫さんが副委員長になり進めていただきました。私も国際奉仕は卒業ということでSAAに所属していましたが、助っ人として国際奉仕委員に指名されました。

今回の受け入れは、男子2名を前田博利さん、女子4名を亥角裕己さんと遠藤で受入することになりました。受入先については、今回も苦労しました。感想は報告書にしたいと思います。ここでは、日程と特に協力していただいた方々の御名前を報告させていただきます。21日の迎えは、15時に出発して21時ころ昭明館につきました。幹事と森崎さんが迎えてくれました。22日は、遠藤眞道さんの手配で消防署の見学、古川さんの手配で警察署の見学、藤江さんの手配で清掃センターの見学をしました。23日は、清水町と清水中学校へ表敬訪問に行ってきました。原さん手配をありがとうございました。24日は、RCメンバーの引率で富士箱根の観光でしたが、IMと重なったため、ホームステイ家族で苗栗RCの引率者と観光してきました。26日、最後の日をデイズニシーへ行ってきました。その日にさよならパーティの予定でしたが、27日の飛行機のチェックインが7時のため、羽田に宿泊となりました。

ご協力いただいた方は、会長・幹事、遠藤眞道さん、柳田

さん、原さん、古川さん、藤江さん、瀬川さん、柴崎さん、遠藤武子さん、矢岸さん、佐野さん、千葉さん、前田房江さん、澤村さん、三田さん、ありがとうございました。ホームステイを大変忙しい中お受けいただいた 亥角さん、前田博利さん、お疲れ様でした。国際奉仕の皆様ご苦労様でした。

この事業を通じて三島西RCの会員家族・苗栗RCとの友情の絆が深まることを願っています。故白井富美雄さんが常々言うておられた「細く長くをモットーに」意義あるこの事業を続けていっていただきたいと思います。



(週報担当:遠藤眞道)